



FRENTE POLÍTICOS

1. Espalдарazos. La jefa de Gobierno capitalina, **Claudia Sheinbaum**, ayer estuvo en Tamaulipas, fue recibida por el mandatario estatal y el alcalde de Reynosa, donde dio la conferencia magistral Políticas de gobierno al servicio de la ciudadanía; además, un centenar de personas la arroparon con muestras de apoyo. Mientras que el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, estuvo muy movido. Obtuvo el apoyo de morenistas del Grupo Universidad en Pachuca, Hidalgo. A su paso por Nayarit, cosechó el respaldo del gobernador, quien pidió a sus seguidores llevar “en una lucha limpia y transparente a **Adán Augusto** como candidato, en un futuro, de la 4T”. Y en Sinaloa, el mandatario estatal, **Rubén Rocha Moya**, le dio su apoyo en la búsqueda por la candidatura presidencial. Si la contienda es en buena lid, que sigan las expediciones.

2. Problema de fondo. **Estefany Naomi**, una niña asesinada en Tecolutla, arrastra consigo una dolorosa paradoja: su presunto asesino, un compañero de escuela despedido, fue entregado por sus propios padres. ¿Qué nos dice esto sobre la educación y los valores inculcados en nuestros jóvenes? ¡Qué tristeza! Una niña cuyo único “pecado” fue no aceptar a un pretendiente, es brutalmente asesinada. ¿Qué falló en el sistema educativo y en el entorno familiar? ¿Dónde quedaron los valores éticos y la formación de ciudadanos conscientes? Las autoridades educativas, comenzando por **Leticia Ramírez**, titular de la SEP, deben prender las alarmas. Ojo ahí.

3. Que sirva de lección. Hay noticias que merecen una segunda lectura. El exalcalde panista en Benito Juárez, **Christian von Roehrich**, acusado de presuntos actos de corrupción, como parte de la trama del *Cártel Inmobiliario* durante su administración, en 2015, fue presentado ante un juez de control para determinar su situación jurídica. Independientemente de que se trata de un panista sometido a la justicia en tiempos de Morena, lo político no evade la responsabilidad por su participación en el tema inmobiliario de Benito Juárez, alcaldía de la que fue titular. “Estamos contigo, no estás solo, aquí estamos todos unidos. Te tocan a ti y nos tocan a todos”, dijo **Santiago Creel** hace cuatro meses. ¿Sigue en pie ese apoyo? Va para todos los panistas.

4. Hay de errores a errores. La noticia de la semana fue que la audiencia en la que comparecería el director del INM, **Francisco Garduño**, fue diferida para el 25 de abril. Un juez de control determinó aplazar el tema del incendio en la estación migratoria de Ciudad Juárez, Chihuahua, donde murieron 40 personas. La FGR lo acusa de ejercicio ilícito del servicio público, al supuestamente incumplir con la obligación de vigilar, proteger y dar seguridad a las personas a su cargo. Trascendió que **Garduño** declaró ser inocente, en el Centro de Justicia Penal Federal de Ciudad Juárez, y se dijo dispuesto a colaborar con la autoridad. No hagamos de este caso otro templo a la impunidad.

5. A nivel de calle. El candidato de la Alianza Ciudadana por la Seguridad para gobernador de Coahuila, **Manolo Jiménez**, entregó sus propuestas en el cruce ubicado en el bulevar Venustiano Carranza y periférico Luis Echeverría, en Saltillo. Detalló que está efectuando eventos de alto impacto en todo el estado para dar a conocer sus propuestas y compromisos a la gente que pasa en sus vehículos y hacer estos cruces temáticos. El abanderado de PRI-PAN-PRD añadió que han ido avanzando y que cada vez hay más aceptación. No se duerme en sus laureles ni apuesta por las redes sociales. Políticos así deberían compartir sus bitácoras de campaña, las que llevan al éxito.